

台風で 被災された皆さまへ

去る9月及び10月に発生した台風により、被災された全ての方に対し、心からお見舞いを申し上げます。

台風は強い勢力を保持し、本市においても猛烈な雨と過去最大クラスの記録的な暴風、波浪に見舞われ、大規模な停電や断水、強風による農業用ハウスの倒壊や作物の被害、畜舎の破損等が多数発生しました。

さらに、北部山間地域では、倒木による家屋倒壊、破損、道路の寸断及び送電線等の断線により、停電が長期化し、市民の生活に著しい被害を及ぼすとともに、多数の中小企業等に甚大な被害を与えました。

このように、市内経済・生産活動拠点に重大な打撃を受けており、一刻も早い復旧・復興に向け、市と議会が一体となって取り組まなければならない最優先課題であると強く認識しております。

市議会としても最大限の努力をしておりますので、ご協力をお願いいたします。

山武市議会議長 大川 義男

台風15号の影響による 議会の動き

◆9月11日(水)

・議会運営委員会

◆9月18日(水)

・議会運営委員会、全員協議会

◆9月24日(火)

・本会議(議案質疑、委員会付託等)

・総務常任委員会

・文教厚生常任委員会

・経済建設常任委員会

◆9月26日(木)

・本会議(委員長報告、採決等)

台風15号の被害発生後、議会運営委員会及び全員協議会において、執行部から台風の影響状況及び対応状況等について説明を受けました。

説明に対し、停電時における防災行政無線以外の情報提供の在り方や、要支援者に対する対応、農林業の被害への補助等、多数の質問がなされました。

そして、停電が長期化する中、多くの市民が不安を抱えて生活しており、執行部も関係機関及び関係者と連携し、24時間体制で復旧のために様々な対応を行っているため、職員が災害対応を最優先できるよう、本定例会の日程について出来る限り配慮するとの判断から、議会運営委員会にて、一般質問を取りやめることが決定されました。



第3回定例会の様子

多くの方から ご支援をいただきました

9月27日、本市と災害時における相互応援に関する協定を締結している、茨城県常総市から、倉持議長、小林副議長がお見えになり、お見舞金をいただきました。心より感謝申し上げます。お預かりしました見舞金は、災害復旧に活用させていただきます。

また、同じく協定を結んでいる静岡県牧之原市よりブルーシートを多数お届けいただくなど、今回の災害で、自衛隊をはじめ、全国の自治体、企業及び各種団体の皆さま、各区消防団、災害ボランティアにご参加いただいた多くの方々のご支援、また、市民の皆さまのご協力をいただきました。改めて、厚くお礼申し上げます。



常総市議会 倉持議長、小林副議長が来庁され、見舞金をいただきました。